

Brigada naval ruso protegerá puente de Crimea



Moscú, 26 mar (RHC) En medio de abiertas amenazas desde Ucrania para atentarse contra el puente de Crimea, la Guardia Nacional rusa anunció hoy la creación de una brigada naval para garantizar la defensa de esa obra ingeniera.

La nueva brigada estará dotada de los medios más modernos para frustrar cualquier sabotaje, tanto por mar como por tierra, contra la construcción de 19 kilómetros sobre el estrecho de Kerch, cuya parte vial funciona desde mayo pasado.

El dispositivo se despliega, después de que el pasado 25 de noviembre tres pequeñas embarcaciones de la Armada ucraniana violaron las aguas jurisdiccionales rusas y trataron de acercarse al estrecho de Kerch, donde se encuentra el citado puente, precisa Prensa Latina.

La decisión también se produce luego de recientes declaraciones del presidente ucraniano en funciones, Pioto Poroshenko, durante su campaña electoral para los comicios del domingo próximo, sobre sus intenciones de recuperar Crimea, tras esa justa electoral.

Otros candidatos como la ex primera ministra Yulia Timoshenko fueron menos categóricos, sin dejar de afirmar que en algún momento la península regresaría a la jurisdicción ucraniana.

El vicejefe del gobierno de Crimea Mijail Sheremat aconsejó a Timoshenko evitar los sueños sobre la devolución de Crimea, cuya gran mayoría de la población votó hace cinco años en un referendo a favor de la salida de Ucrania y el regreso a Rusia.

Timoshenko ocupa la segunda o tercera posición en las intenciones de voto, según la encuestadora que se trate, mientras Poroshenko le disputa esos dos lugares.

De su lado, el showman Vladimir Zelensky encabeza los sondeos, pero la mayoría de los politólogos le resta posibilidades de vencer en una primera vuelta.

En las elecciones, en las que muchos analistas pronostican una necesaria segunda vuelta, participan dos mil 20 observadores de 16 países y 15 organizaciones internacionales.

Sin embargo, la Comisión Electoral de Ucrania prohibió la asistencia de 24 especialistas rusos como parte de una delegación de más de 100 observadores de la Organización para la Seguridad y Cooperación en Europa. Lo mismo ocurrió con diputados alemanes.

A las elecciones, cuya legitimidad pone muy en duda Moscú, acuden 300 periodistas foráneos, de los cuales casi un centenar ya se encuentra en el vecino país, donde a la disputa por el sillón presidencial se presentan 39 candidatos.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/186759-brigada-naval-ruso-protegera-puente-de-crimea>



Radio Habana Cuba